

LIAISON PETITE ENFANCE / ECOLE MATERNELLE

Jeudi 17 mai 2018

Les élèves de la classe de TPS/PS ont accueilli les enfants du RAM (Relai des Assistantes Maternelles) géré par Guylaine PELLOQUIN.

Trois assistantes maternelles ont fait le déplacement à l'école avec les enfants qui feront leur rentrée scolaire en septembre prochain.

Après un temps de découverte dans la classe, au cours duquel les "nouveaux" ont pu observer et pratiquer les "ateliers autonomes" (de type Montessori) mis en place tout au long de l'année scolaire par l'enseignante ; tout le monde s'est dirigé vers la nouvelle salle de sport dans laquelle la maîtresse avait installé un grand parcours que tous les enfants pouvaient aborder librement.

Après une petite relaxation au sol pour le retour au calme, les enfants du RAM et les élèves se sont quittés enchantés par cette prise de contact qui permettra à tous d'aborder sereinement la rentrée prochaine !

